

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul :“Desain Evaluasi Hasil Belajar Siswa Berbasis *Computer Based Test* (CBT) pada Materi Pokok Bahasan Usaha dan Energi Kelas X Semester II di SMA N 14 Medan T.P 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih teristimewa kepada Bapak Dr. Junastel Rajagukguk, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Sondang R Manurung, M.Pd. selaku Dosen Penguji I , Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku Dosen Penguji II dan Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, S.Pd., M.Si. selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Makmur Siarit, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih disampaikan penulis kepada Ibu Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tuaku yang sanat kucintai dan kusayangi. Ayahanda terkasih Bapak Santo Antonius Manurung dan Ibunda tercinta dan terhebat Ibu Liner Br Butar-Butar yang selalu berdoa, memberi kasih sayang, memberikan semangat dan memberikan dorongan baik moril maupun materil kepada penulis. Semoga Tuhan Yesus selalu memberkati dan memberikan kesehatan serta panjang umur. Terima kasih juga

kepada Abang-abangku tercinta Raphael Fransiskus Manurung, Fernandus Manurung, Adrianus Manurung yang selalu mengupdate perkembangan baik selama kuliah hingga tahap penyusunan skripsi, atas materi dan support yang tak kunjung hentinya kepada adik perempuan kalian ini. Salam sayang dan rindu juga untuk paraman bou Reynard Michael Manurung untuk keceriaan dan semangat untuk bou dan untuk kak Hetty Maria Sihotang atas support dan semangatnya, semoga Tuhan Yesus selalu memberkati dan memberikan kesehatan. Terima kasih juga kepada Febri Andre Maharaja, Herta Astri Yudika Sinurat, Esther Juli Anggia Sihombing, Mutiara Wandini Samosir, Yuni Praticia Simarmata, dan Widya Avelia Margaretha Sitanggang atas support dalam membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman-teman di UK-KMK St.Martinus Unimed, adik-adik angkatku Astria Hutajulu, Agustina Simbolon, Aglin Manurung, Katarina Sianipar. Terimakasih juga kepada bang Janter Manurung, Raymon Samosir serta adikku Intan Marbun dan Lastri Malau yang selalu mensupport penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua teman-teman seperjuangan kelas Fisika Ekstensi 2014 yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed.

Seperti kata pepatah “Tiada Gading Yang Tak Retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2018

Penulis,

Agnes Br Manurung

NIM. 4143321003